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Mogi: Rota Imperial vai reproduzir antiga
ligação São Paulo - Rio

POÁ : Prefeita realiza reuniões com deputados e Aprecesp pela
manutenção dotítulo de Estância Turística
A prefeita poaense esteve
reunida, na segunda e terça-
feira (13 e 14/09), com deputa-
dos estaduais e o presidente da
Associação das Prefeituras das
Cidades Estância do Estado de
São Paulo (Aprecesp), Marco
Antonio de Oliveira, com a
finalidade de evitar que o
município perca o título de
Estância Turística. As reuniões
foram realizadas na cidade de
Bragança Paulista e na
Assembleia Legislativa (Alesp)
para viabilizar uma ação em
conjunto para reverter a
situação.
Acompanhada pelo secretário
de Cultura, Esportes e Turismo,
Ariel Borges, e pelo diretor da
Secretaria de Obras Públicas,
Afonso Xiol, a chefe do Poder
Executivo esteve na cidade de
Bragança Paulista, na
segunda-feira (13/09), onde
esteve reunida com o deputado
estadual Edmir Chedid, com o
presidente da Aprecesp e

representantes das cidades de
Igaraçu do Tietê e Campos Novos
Paulistas que, assim como Poá,
também estão sob risco iminente
de perder o título de Estância
Turística.
Na ocasião, o parlamentar
apresentou um texto substitutivo
que será proposto para entrar em
votação no lugar do projeto de lei
do Governo do Estado que
classifica as 70 Estâncias
Turísticas e 140 Municípios de
Interesse Turísti-
co (MIT) de São
Paulo. O texto
substitutivo vai
propor que o
Estado tenha 80
Estâncias e,
desta forma, as
três cidades não
perderiam o título
e outras sete
seriam promovi-
das à Estância. O
texto também
prevê a mesma

situação com os MIT’s que, ao
invés de 140 o Estado teria
175. “Agradecemos o apoio do
deputado Edmir Chedid,
estamos mobilizando todos
os parlamentares possíveis
para nos auxiliar nesta luta e,
caso o texto substitutivo
proposto por ele seja aprova-
do, ficaremos muito gratos pelo
trabalho e empenho em prol de
Poá e das demais cidades”,
afirmou Marcia Bin.

ALESP
Já na manhã desta terça-feira
(14/09), a prefeita poaense
esteve na Assembleia Legislativa
acompanhada pelo vice-prefeito
Geraldo Oliveira, os secretários
Ariel Borges e Claudete Canada
(Meio Ambiente, Recursos
Naturais e Serviços Urbanos), o
diretor Afonso Xiol, além dos
vereadores Emerson Amorim
Cassiano dos Santos, Lucas
Alves Ferrari e Patrícia Bin de

Sousa Sanches onde participou
de reuniões com os parlamenta-
res Estevam Galvão, Rafa
Zilbaldi, Arthur do Val, Coronel
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Nishikawa e o Sargento Neri
para apresentar o cenário atual
e solicitar ajuda junto aos
demais parlamentares para que
atuem em nome do município na
Alesp. “A perda deste título seria
uma perda catastrófica para a
cidade que já tem inúmeros
problemas com a perda de
arrecadação. Caso o
rebaixamentode Poá de Estância
para MIT ocorra, o município
perderá, aproximadamente, R$ 4
milhões por ano em recursos
estaduais, o queresulta em mais
complicações para a saúde
financeira poaense, que jáestá
bem comprometida”, afirmou
Marcia Bin.

Rota Imperial vai celebrar o
bicentenário da Independência
do Brasil e reproduzir a antiga
ligação São Paulo - Rio de
Janeiro, passando por cinco
municípios do Alto Tietê
Em 7 de setembro de 2022,
será completado o bicentenário
da Independência do Brasil.
Mogi das Cruzes e o Alto Tietê
estão na contagem regressiva
para essa data, que será
oficialmente celebrada com a
entrega de uma nova rota
turística. Trata-se da Rota
Imperial, assim denominada
pois seguirá o trajeto da antiga

estrada que ligava São Paulo ao
Rio de Janeiro nos tempos do
império brasileiro, local por onde
Dom Pedro I passou, culminan-
do com a proclamação da
Independência do Brasil.
Em Mogi das Cruzes, a rota
começará em Sabaúna e
seguirá até o distrito de
Jundiapeba. O projeto foi
apresentado junto ao Consórcio
de Desenvolvimento dos
Municípios do Alto Tietê
(Condemat) e despertou interes-
se em outras cidades da região,
como Guararema, Suzano, Poá
e Itaquaquecetuba. Assim, a

proposta é que a Rota Imperial
comece pela Igreja Nossa
Senhora Da Escada, em
Guararema, passe pela
Catedral de Santana e Igrejas
do Carmo, em Mogi, passe
também por Poá e termine na
Igreja Nossa Senhora D´Ajuda,
em Itaquaquecetuba.
A rota passará tanto por áreas
rurais quanto urbanas e será
demarcada com placas,
repetindo o sistema já utilizado
em outras rotas turísticas que
cortam a cidade, como a Rota
da Luz e o Caminho do Sal.
Será mais um atrativo turístico

e um convite a revisitar a
história do Brasil, de Mogi e do
Alto Tietê para turistas, para os
próprios cidadãos e também
para os amantes de esportes,
como bike, caminhada ou
corrida.
A ideia da Rota Imperial surgiu
da necessidade de implantar na
cidade e no Alto Tietê uma rota
que remeta ao antigo caminho
entre São Paulo e o Rio de
Janeiro, que foi tão utilizado por
tropeiros e diversos outros
povos e personalidades
históricas. E o projeto acabou
sendo conciliado à comemora-

ção dos 200 anos da Indepen-
dência do Brasil, que será em
2022.
Alguns desvis perante a rota
original terão de ser feitos, por
conta de questões como vias
que hoje em dia têm a mão
contrária da original e também
locais que passam por proprie-
dades hoje particulares. Mas,
de forma geral, o trajeto será

mantido o mais próximo
possível do original.
O projeto já foi apresentado
junto ao Condemat, porém
continuará em pauta em
reuniões próximas, para a
concretização das parcerias
com outros municípios, bem
como trabalhos de
mapeamento dos demais
territórios.

Mogi das Cruzes mantém a
Central de Monitoramento Pré-
Covid para, entre outros
serviços, orientar os munícipes
com sinais e sintomas do novo
coranavírus ou que tiveram
contato com casos positivos

Central de Monitoramento orienta e direciona os pacientes com sintomas da Covid-19
sobre as melhores opções de
atendimento. A equipe é formada
por médicos, enfermeiros e
técnicos que atendem de segun-
da a sexta-feira, das 8 às 17
horas, pelo telefone 4798-7383.
A Central de Monitoramento

funciona na UnicaFisio, ao lado
do Hospital Municipal, e integra
o atendimento Pré-Covid, que
conta com mais cinco unidades
referenciadas: Vila Suíssa,
Ponte Grande, Jardim Camila,
Alto Ipiranga e Jardim Universo.

Nestes seis locais é possível
realizar o teste rápido de swab
nasal, com resultado em 20
minutos.
O Hospital Municipal continua
prestando atendimento exclusivo
à Covid-19 e se mantém como

principal retaguarda de
internação.
No entanto, o avanço da
imunização tem reduzido
significativamente o volume de
internações.
Todas as unidades de referência

realizam uma triagem inicial e
classificação de risco pelo
enfermeiro, com objetivo de
informar os principais sintomas e
verificar sinais como pressão
arterial, temperatura e
oxigenação.
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Guararema: Às vésperas do
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prefeito Zé assina contrato
com Sesi

EDITORIAL

ITAQUÁ: é contemplada em programa estadual Pró SP

Edmara Martins Soares

Parceria irá disponibilizar
à população cursos
gratuitos nas áreas de
Cultura, Esporte e
Geração de Renda
Há dois dias do aniversá-
rio de 122 anos de
Guararema, o prefeito Zé
assinou o contrato com o
Serviços Social de

Pouco a pouco a vida está
voltando ao normal, em tese.
Sim, hipoteticamente, porque,
com o abuso do alto índice de
aumento de tudo, o poder de
compra das pessoas vai fican-
do cada vez menor, outro
problema que a sociedade está
começando a enfrentar. Ou
seja, o poder de compra é um
fator muito importante quando
a gente analisa a nossa econo-
mia. Com ele, é possível
avaliar como a inflação afetou
na sua renda. O reflexo do Pós
Pandemia que ainda não tem
previsão de terminar, junto com
a estiagem em várias partes do
Brasil. No Alto Tietê o volume
operacional está em média
44,6%, fazendo a energia
subir, assim como a gasolina e
os produtos de consumo.

Precisamos de integridade!
"Uma compra de alimentação
realmente farta, com carrinho
cheio, não fica menos do que
R$ 800", disse o pai de família,
que faz bicos como pintor. E
roupas, sapatos, remédios e
outros itens que necessitamos,
como ficam para quem ganha
somente ou nem o salário
mínimo?
A forte pressão dos itens
energéticos como gasolina,
etanol, gás e conta de luz.
Mesmo os alimentos pelas
geadas e a vacinação que
movimenta muita gente, a
avaliação dos analistas e que a
inflação tende a ficar mais alta
do que se projetava,  neste ano
quanto no próximo. E o  Banco
Central será obrigado a acele-
rar o ritmo de alta da taxa
básica de juros (Selic) nas

próximas reuniões do Comitê de
Política Monetária (Copom).
Diante da alta dos preços sem
fim, a vida está tomando outro
nível, as pessoas estão tentan-
do trocar o máximo de coisas e
marcar para poder SOBREVI-
VER!
A política econômica precisa
mudar urgente e o retorno
dessa política é fundamental,
pois garante aos trabalhadores
a recomposição salarial com
base no PIB mais a inflação.
As eleições vão chegar e preci-
samos de pessoas comprometi-
das com a sociedade e não com
o sistema, sei que é difícil , mas
não é impossível.
E que DEUS abençoe a todos!

A Secretaria de Juventude, Esportes,
Lazer, Cultura e Turismo (SEJEL) da
Prefeitura de Ribeirão Pires, segue
avançando na construção do primeiro
Bike Park gratuito do Grande ABC. O
percurso, de cerca de 800 metros,
será situado nas dependências do
recém inaugurado Parque Municipal
Prof Luiz Carlos Grecco, oferecendo a
todos os participantes um contato com
a natureza do local por meio de um
percurso de mão única, que exige
diferentes níveis de habilidade, com
trechos de ultrapassagens, aprimora-
mento técnico e trilhas estreitas.
Este projeto conta com o apoio da
Secretaria de Meio Ambiente, e da
Secretaria de Zeladoria e Manutenção
Urbana (ZEMA), e toda a estrutura do
circuito segue as orientações da
International Mountain Bicycling
Association para a criação de trilhas
sustentáveis que não agridam o meio
ambiente, mas que se integrem à
região.“Ribeirão Pires segue promo-
vendo várias atividades voltadas ao
ciclismo, esporte esse que está em
ascensão por todo o Brasil”, comentou
o secretário da Sejel, Claurício Bento.
“Agora com o Bike Park, que em breve
será entregue à população, vamos
expandir o nosso leque de opções
esportivas na cidade, que já oferece

Circuito terá cerca e 800 metros de extensão, com trechos estrei-
tos e de ultrapassagem, exigindo diferentes níveis de habilidades
técnicas dos ciclistas
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uma ciclofaixa, Circuito Itinerante de
Mobilidade (CIMOB) - ligado ao
programa de educação no trânsito, e
não posso deixar de citar a Volta
Internacional Ciclística do Grande
ABC, que sediamos neste último final
de semana com a presença de mais
de 400 ciclistas”, declarou.
Bike Park também recebeu interven-
ções artísticas do projeto Arte Come-
ça na Escola
Os muros que cercam o percurso do
Bike Park foram tomados por várias
pinturas em grafite na última semana.
Realizado pelo projeto Arte Começa
na Escola, um coletivo que efetiva
ações socioculturais na região, o
trabalho contou com a presença de
cerca de 12 artistas que trouxeram
cores aos muros de todo o trajeto.
O artista ribeirãopirense e integrante
do projeto, Diogo Nogueira, foi um dos
contemplados pela Lei Aldir Blanc de
apoio à cultura, e decidiu direcionar o
incentivo recebido à Estância. “O
sentimento de sermos lembrados em
plena pandemia foi ótimo. O investi-
mento sendo bem aplicado seria uma
boa para levarmos a cultura urbana
para locais da nossa estância e fazer
com que a arte de rua seja vista com
bons olhos, e tenha maior investimen-
to para novas ações”.

A Prefeitura de Ribeirão Pires e a
ENEL (Agência de Energia Elétrica)
entregaram na manhã de sexta-feira,
dia 17, 10 novos refrigeradores e 10
caixas térmicas para armazenamento
de vacinas às Unidades Básicas de
Saúde da cidade. O evento aconteceu
no Paço Municipal, com a presença do
Prefeito Clovis Volpi, do diretor de
mercado da ENEL, André Oswaldo e
Solange Mello, diretora da rede de
sustentabilidade da empresa.
Ribeirão Pires foi a primeira cidade do
Brasil a ser contemplada pelo progra-
ma "Unidos pela Vacina", que visa a
modernização dos equipamentos de
saúde, com o objetivo de economia na
conta elétrica e maior confiabilidade no
sistema de armazenamento de
vacinas.
O prefeito de Clóvis Volpi comemorou
o recebimento dos novos equipamen-

Prefeitura de Ribeirão Pires
recebe 10 refrigeradores de
vacinas da Enel

tos. "Vivemos praticamente o fim de
uma pandemia e teremos outras
necessidades que teremos que
implementar, a começar pela moder-
nização dos equipamentos. Nos
orgulha muito ser a primeira cidade
contemplada pela ENEL, o que
mostra que estamos no caminho
certo para o bem estar da saúde
pública", disse.
Já o diretor de Mercado da ENEL,
André Oswaldo, falou sobre a impor-
tância da parceria público-privada que
deve servir de exemplo .
"A Pandemia trouxe esse momento
de união e caridade e precisamos
destacar essa parceria e não é por
acaso. O nossos times estão traba-
lhando junto desde o princípio e isso
precisa ficar como exemplo", salien-
tou.

Indústria (Sesi) que garante cursos
gratuitos nas áreas de Cultura, Esporte
e Geração de Renda para a população
de Guararema.A parceria oficializada
na tarde de sexta-feira (17/09) prevê a
disponibilização do conteúdo do Sesi
que será ofertado para a população de
Guararema de forma gratuita nos
equipamentos públicos do município.
“Vamos disponibilizar para os
guararemenses, de forma gratuita,
cursos e atividades de alta qualidade
utilizando a metodologia do Sesi e toda
a estrutura da Prefeitura de
Guararema”, completa.
Exemplo na formação de jovens
esportistas, o Programa Atleta do
Futuro está contemplado no contrato e
será executado em Guararema. Com
30 anos de história, o programa
promove formação e cultura esportiva
de forma gratuita para crianças e
jovens de 6 a 17 anos. A proposta é
contribuir para a garantia do direito de
acesso ao esporte de qualidade a partir
da metodologia elaborada pelo Sesi,
que alinha o esporte ao desenvolvi-
mento integral dos participantes.
Visando a qualificação profissional e,
posteriormente, a reinserção no
mercado de trabalho, o contrato
também prevê a disponibilização de
cursos como ajuste e conserto de
roupas, customização de peças
decorativas, Patwork, entre outros. Já
para a Cultura, serão oferecidos cursos
de música e música clássica, canto,
instrumentos, dança entre outros.
A seleção dos profissionais que
ministrarão os cursos será realizada
pelo Sesi, baseado em sua metodologia
de trabalho e de contratação. Além dos
cursos, parte da estrutura para a

O secretário de Governo e de
Obras de Itaquaquecetuba, Marcello
Barbosa, esteve na quarta-feira (15)
no Palácio dos Bandeirantes para a
apresentação do Programa Pró
São Paulo, que prevê a unificação
de projetos do governo estadual
com investimento de R$ 47,5
bilhões.
A cidade está em ascensão com a
retomada de novas empresas
instaladas, além de projetos volta-
dos às áreas urbanísticas e sociais,

desenvolvidos em parceria com
empresas privadas.
O município, inclusive, dará um
grande passo com a recuperação
das vicinais Pinheirinho (nova e
velha), Campo Limpo e dos Índios,
que totalizam um investimento de R$
23 milhões, já anunciado em junho -
ocasião em que o prefeito Eduardo
Boigues também esteve no Palácio.
"Estamos correndo, firmando
parcerias e buscando investimentos.
Sabemos que Itaquaquecetuba é

uma cidade geograficamente
estratégica e vamos fazer com que
ela seja modelo para toda a região",
disse o prefeito.
"O município está de cara nova e
precisamos continuar investindo
nesse potencial, mas precisamos
cuidar das estradas e rodovias
como ponto para escoamento de
produção e acesso", reforçou o
secretário.
Além disso, Itaquaquecetuba
também deve receber o Escola
Mais Bonita, que visa realizar

reformas de grande porte nas
escolas estaduais, e o Programa
Dinheiro Direto na Escola Paulista
(PDDE-Paulista), para manutenção
e pequenos reparos com verba
administrada pelas Associações
de Pais e Mestres (APMs).
Durante a visita ao Palácio, o
secretário conversou com o vice-
governador Rodrigo Garcia, que
também é secretário de Governo
do Estado, para solicitar que o
programa Pró SP seja ampliado na
cidade.

realização das atividades também será
oferecida pelo Sesi, como exemplo, os
uniformes tanto aos professores quanto
aos alunos.
Representando o Sesi, participaram da
cerimônia de assinatura do contrato o
diretor regional do centro de atividades
do Sesi, Carlos Frederico D’Avila, a
coordenadora de relacionamento da
indústria e comunidade, Paula Matos, e
o orientador de esportes e lazer, Carlos
Eduardo Reis.  Também participaram da
reunião o vice-prefeito e secretário
municipal de Cultura, Esportes e lazer,
Odvane Rodrigues, a secretária adjunta
da Pasta, Claudia Oliveira e a presiden-
te do Fundo Social de Guararema,
Carmem Rosana.
Aniversário de Guararema
Guararema completa neste domingo
(19/09), 122 de história, com muito a ser
celebrado.
Em um momento de superação por
conta da pandemia, Guararema celebra
o avanço da vacinação contra a Covid-
19, as mais de 25 mil pessoas que
foram imunizadas no município e o
empenho da população em reverter a
situação encontrada nos primeiros
meses deste ano. Exemplo disso, é o
fato do município ser o que mais
vacinou contra a doença em todo o Alto
Tietê.Às vésperas do aniversário,
Guararema também celebra a recupera-
ção da econômica já registrada no
município, com a abertura de novos
postos de trabalho. Dentre outros
pontos positivos, também é celebrado o
retorno seguro das aulas, desempenha-
do pela Secretaria Municipal de Educa-
ção, e os investimentos em tecnologia
que estão sendo executados nos mais
diferentes setores.
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ARUJÁ:Foco na geração de empregos e capacitação da
mão de obra

São Paulo: Prefeitura anuncia novas regras para realização de
velório nas unidades municipais e particulares da cidade

Suzano: Prefeito apresenta demandas à Secretaria
Estadual de Desenvolvimento Regional

SideniSideniSideniSideniSideni
> Fretamento de
Passageiros
>Viagens
> Faculdade
> Escolar
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LOCAÇÃO

R. Takero Kurotsu, 902 -Casa Branca -
Suzano

Desde sábado (11) voltarão a
ser realizadas as cerimônias no
Crematório Dr. Jayme Augusto
Lopes, na Vila Alpina, Zona
Leste. Também passam a ser
permitidos os velórios de
vítimas da Covid-19, caso
tenham se passado os 20 dias
de contágio da doença, propici-
ando às famílias um momento
de despedida com a urna

aberta.
A nova regulamentação tem
como base a queda no número
de óbitos e a evolução do
cronograma de vacinação no
município.
Covid-19
Nos casos de morte em
decorrência da contaminação
por Covid-19, durante o período
de transmissão - dentro dos 20

dias a contar da data de
diagnóstico - permanece
proibida a realização de velório.
O funeral deverá acontecer
com a urna fechada durante
todo o tempo, sem qualquer
contato com o corpo do
falecido.
Quando a morte em decorrên-
cia de Covid-19 ocorrer fora do
período de contágio, o velório

passa a ser permitido. Sendo
assim, se transcorridos 20 dias
ou mais do diagnóstico da
doença, a informação deve ser
devidamente atestada por
Declaração Médica para que o
velório, com a urna aberta, seja
realizado pela família.
Tempo de cerimônia
Não há alteração quanto ao
tempo de velório em casos de

morte em decorrência da
Covid-19, quando passado o
período de contaminação.
Deve-se cumprir o período
máximo de uma hora de
cerimônia, seguindo todos os
protocolos em virtude da
pandemia.
Medidas de segurança
O limite de participantes
autorizados em cada cerimônia
é de dez pessoas, respeitando
o distanciamento mínimo de 1
metro entre cada uma, além do
uso obrigatório de máscara
facial de proteção. As cerimôni-
as devem acontecer em
lugares ventilados, com a
disponibilização de álcool 70%
para higienização das mãos,
água, sabonete líquido, papel-
toalha, lenços de papel e
lixeiras. O consumo de alimen-
tos nas salas de cerimônia
também é proibido.
Recomenda-se ainda que a

presença de indivíduos do
grupo de risco para agravamen-
to da Covid-19, bem como
pessoas que apresentem
sintomas de gripe ou resfriado,
como tosse ou coriza, sejam
evitadas.
Manejo do corpo e uso de
EPIs
O uso dos equipamentos de
segurança segue sendo
obrigatório dentro dos cemitéri-
os e do crematório, desde o
manejo do corpo até o momen-
to final do sepultamento. Os
funcionários do Serviço
Funerário do Município de São
Paulo recebem os EPIs,
disponibilizados regularmente
pelos administradores de cada
unidade cemiterial, de acordo
com a atividade que executam.
As alterações passam a valer
após a publicação da portaria
regulamentada pelo Serviço
Funerário de sábado, 11 de
setembro de 2021.

Ferraz: Prefeitura lança projeto “Famílias Fortes” em
parceria com o governo federal
Gerenciado pela Secretaria de
Cultura e Turismo, a Prefeitura
de Ferraz de Vasconcelos deu
início ao projeto do governo
federal “Famílias Fortes” no
sábado (11), na Estação
Cidadania e Cultura. A iniciativa
foi criada pela Secretaria
Nacional da Família e visa o
bem-estar dos integrantes a
partir do fortalecimento de seus
vínculos e do desenvolvimento
de habilidades parentais e
sociais.
O lançamento contou com a
presença da prefeita Priscila
Gambale e a deputada federal
Katia Sastre.

O município foi escolhido para
desenvolver o projeto piloto e
sete encontros semanais serão
destinados às famílias com
filhos entre 10 e 14 anos.
Durante as reuniões, pais e
filhos se reúnem em salas
diferentes. Dessa forma, os
responsáveis são ensinados a
esclarecer as expectativas com
base no desenvolvimento de
crianças e adolescentes, a usar
práticas disciplinares apropria-
das e gerenciar emoções fortes
em relação aos filhos, além do
aprimoramento da comunica-
ção de maneira efetiva.
Já os filhos aprendem habilida-

des para interação pessoal e
social, como ter metas que
deem sentido à vida, seguir
regras, reconhecer as dificulda-
des e qualidades dos pais, lidar
com a pressão dos amigos,
saber identificar modelos
positivos e ajudar os outros.
Segundo a prefeita Priscila
Gambale, a implementação do
programa é de grande relevân-
cia para a população
ferrazense.
“O ‘Famílias Fortes’ fará a
diferença na vida de muitas
famílias, além de fortalecer os
vínculos das relações com
ações preventivas. Agradeço a

deputada Katia Sastre por
auxiliar a estruturação das
famílias ferrazenses e acreditar
e confiar em nosso município”,
destacou a chefe do
Executivo.
Após o primeiro momento, pais
e filhos se reúnem e praticam
as habilidades que aprenderam
independentemente, trabalham
na comunicação e resolução de
conflitos e se envolvem em
atividades para aumentar a
coesão familiar e o
envolvimento positivo dos filhos
na família.
Cabe destacar que para a
condução dos encontros, os

facilitadores dispõem de um
manual, que detalha todas as
atividades e o tempo de cada
uma, e de vídeos que abordam
os temas a serem trabalhados
com as famílias.
Também estiveram presentes

na ocasião os secretários
Rosemeire Crossi, Robson
Xisto e Adriane Alcantara, de
Cultura e Turismo, Assistência
Social e Educação, respectiva-
mente.
Texto: Jamile Matos

Foto: Secom Ferraz.

A Prefeitura de Arujá teve um
1° semestre de muito trabalho
em relação à geração de
empregos e capacitação da
mão de obra. No balanço das
ações da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Econômi-
co, foram feitas parcerias com
instituições de ensino como o
Senai Arujá, Sebrae, Universi-
dade de Guarulhos (UNG) e o
governo estadual, para a
disponibilização de diversos
cursos e workshops, voltados

para a qualificação e aprimora-
mento do arujaense. Além
disso, houve a inauguração do
Arujá Emprega, que foi o "carro-
chefe" do primeiro semestre de
ações da pasta.O Portal do
Arujá Emprega, uma plataforma
que visa facilitar a procura de
vagas de emprego, objetiva, por
meio do contato direto com
diversas empresas que estão à
procura de mão de obra,
oferecer ao arujaense a chance
de recolocação profissional,

especialmente dentro do
próprio município.
Segundo o prefeito, Dr
Camargo, o equipamento
público foi criado para receber
todos que estão em busca do
primeiro emprego e de uma
vaga no mercado de trabalho.
"A nossa Secretaria de Desen-
volvimento Econômico iniciou
numa data emblemática o Arujá
Emprega, justamente no Dia do
Trabalhador, em 1° de maio, e
só no mês de junho, foram

atendidas cerca de 2.500
pessoas, cumprindo a meta da
Prefeitura de Arujá que é
enfocar a geração de empregos
e a capacitação da mão de
obra local, para que seja melhor
absorvida dentro das empresas
e indústrias do nosso municí-
pio", afirmou o chefe do
Executivo Municipal.
As parcerias realizadas com
instituições de ensino foram de
suma importância para o
munícipe que visa se destacar

no mercado de trabalho,
agregando cursos de qualifica-
ção profissional ao seu currícu-
lo. As aulas oferecidas abordam
temas diversos, desde como
preencher um currículo, até
como administrar o próprio
negócio. Dentro do cenário
pandêmico, as ações realiza-
das pela Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, como: a
Semana Mulheres de Negócios,
workshop do Dia da Indústria,
entre outras iniciativas, segui-

ram todos os protocolos de
segurança contra a Covid-19.
Além disso, com o objetivo de
incentivar o comércio e promo-
ver a retomada do desenvolvi-
mento econômico da cidade
durante a pandemia, a Prefeitu-
ra de Arujá apoiou a Associação
Comercial e Empresarial de
Arujá (ACE) na campanha
"Comprar em Arujá dá Sorte",
que contou com 11 patrocina-
dores e 300 estabelecimentos
participantes.

O prefeito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi, se reuniu
na noite de quinta-feira (16/
09) com o secretário
estadual de Desenvolvimen-
to Regional, Marco Vinholi,
no Palácio dos Bandeiran-
tes, na capital paulista. O
encontro, que foi

Fotos: Paulo Pavione/Secop Suzano

intermediado pelo deputado
estadual André do Prado,
teve o objetivo de apresentar
as principais demandas e
assim conquistar recursos
para o município. Com
início às 19h30, Ashiuchi
apresentou pedidos para
manutenção asfáltica,

melhorias urbanas e servi-
ços gerais, bem como
investimentos para Seguran-
ça, Saúde e Educação. A
ideia é que o representante
do governo do Estado tenha
conhecimento das princi-
pais demandas da cidade e,
assim, possa ajudar Suzano
da melhor forma possível.
“Hoje, ao lado do deputado
estadual André do Prado,
trouxe ofícios com pedidos
para recapeamento de
alguns bairros, solicitação
de investimentos para
Segurança Pública e para a
Saúde, além de apoio para
inserção de nosso municí-
pio em programas estaduais
voltados à Educação, ao
Esporte e à Cultura. Com os

pedidos entregues, tenho
certeza que sempre que
surgir alguma oportunidade
de apoio, estaremos na lista
de municípios solicitantes”,
explicou o chefe do Executi-
vo.
Em sua fala, Vinholi decla-
rou que Suzano é um
município atuante, que está
sempre conectado com os
programas estaduais e que
está em constante busca de
recursos para melhorar a
qualidade de vida das
famílias. “Todos os pedidos
feitos pelo prefeito Rodrigo
Ashiuchi serão estudados e,
assim que possível, atendi-
dos. Importante destacar
que o governador João
Doria e o vice-governador

Rodrigo Garcia estão
sempre promovendo ações
e iniciativas municipalistas e
assim contemplando as
regiões. Tenho certeza que,
em breve, teremos novida-
des para a cidade e para o
Estado”, declarou.
O deputado estadual André
do Prado, por sua vez,
destacou que a aproxima-
ção de Suzano com o
governo do Estado é impor-
tante para que esteja
sempre recebendo novos
recursos. “Um município
cresce quando tem boa
gestão. E, em Suzano, nós
sabemos da responsabilida-
de do prefeito Rodrigo
Ashiuchi e de todo o seu
trabalho. Cada centavo

enviado à cidade é empre-
gado nas obras e nos
serviços oferecidos às
famílias. Por isso, seguimos
juntos, sempre em prol do
desenvolvimento do municí-
pio”, disse.
Por fim, o prefeito agrade-
ceu a atenção das autorida-
des e reforçou seu compro-
misso com a população
suzanense. “Sou grato por
todo o apoio dado à nossa
cidade, em especial ao
deputado estadual André do
Prado, o secretário Marco
Vinholi, o vice-governador
Rodrigo Garcia e o governa-
dor João Doria. Sigo firme
no trabalho de desenvolvi-
mento de Suzano”, con-
cluiu.
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A tendência da manga
bufante continua em alta no
mundo da moda… E tem
tudo para fazer parte dos
seus looks em 2021 tam-
bém. Os modelos podem

Manga bufante: 5 maneiras de combinar
e montar looks

parecer um pouco exagerados
em um primeiro momento, ou
até mesmo "fofos" e românti-
cos demais, mas ficam
superestilosos - se combina-
dos do jeito certo. Aprenda a

incluir esse tipo de peça nas
suas produções em qualquer
ocasião e estação!
Looks com manga bufante para
aderir já
Com transparência

 A transparência torna a peça
mais delicada e é uma ótima
opção para quem ainda está
com receio de se jogar na
tendência. Esse tipo de tecido
deixa o visual menos pesado e,

o volume das mangas, um
pouco menos perceptível do que
o comum.
Vestidos e camisas

 A manga bufante pode ser uma
boa maneira de trazer ainda
mais elegância para seu look
com pouco esforço. Se esse é o

objetivo, opte por modelos mais
lisos e neutros para compor
visuais mais sérios, sofisticados
e clássicos.
Estampados
As estampas tornam o visual
ainda mais fashion e romântico,
mas é preciso ter cuidado com
exageros. Quando escolher um
tecido assim, procure por
modelos mais acinturados e
colados ao corpo, para que a
peça não deixe a silhueta mais
larga.

Cores e manga
curta
Também é
possível compor
looks básicos
com a tendência
que está
bombando,
inclusive no clima
quente. Principal-
mente em cores
mais vivas, que
são a cara do
verão, as
mangas volumo-
sas podem ser
combinadas com

jeans, sapatos abertos e até
em versões mais curtas ou 7/8.
Casacos e blazers
Para os dias mais frios, uma
dica para continuar seguindo a
tendência e se manter na moda
é aderir ao blazer oversized,
casaco ou sobretudo com

manga bufante. Além de ser
uma peça-chave para deixar
qualquer visual mais elegante,
principalmente em tons
neutros, também é muito
versátil.
Texto: Giulianna Lombardi e
Foto: Alto Astral

Nós, mulheres, somos
sempre muito cuidadosas
com a nossa maquiagem. E
temos apego especial a
aqueles produtinhos que
ficam perfeitos na nossa pele.
Nós queremos, e devemos,
usar a embalagem até o final
para aproveitar cada gota da
maquiagem que nos deixa
mais bonita, claro! Só que às
vezes somos surpreendidas
com produtos que ficam
quebradiços ou secos em
pouco tempo.

Rímel seco? Como recuperar a
textura da sua maquiagem

Se o seu rímel preferido está
seco e você não sabe o que
fazer para recuperá-lo, temos
alguns truques infalíveis para te
ajudar a atingir a textura
desejada e recuperar a sua
maquiagem. Confira nossas
dicas de como amolecer o
rímel!
Rímel normal
Para os rímeis comuns, que
não apresentam fórmulas à
prova de água, a melhor
solução é usar o soro fisiológi-
co. Para recuperar a textura

leve e suave, basta adicionar 2 a
6 gotas de soro fisiológico ou de
colírio para os olhos. Feche o
produto e mexa a embalagem
até que o líquido e o rímel se
fundam totalmente.
Rímel à prova de água
Ao contrário dos rímeis normais,
que se fundem facilmente com a
água, o rímel à prova de água
necessita de algumas gotas de
óleo mineral, para amolecer o
produto e recuperar a consistên-
cia inicial. Após inserir as gotas
de óleo mineral, feche a embala-

gem e misture, até obter o
resultado pretendido.
Banho-maria
Em ambos os casos, se
preferir, você poderá colocar a
embalagem de rímel num
recipiente com água previamen-
te aquecida, que ajudará a
amolecer o rímel. Tenha o
cuidado de não ferver a água
para não derreter a embalagem
e alterar a fórmula do produto.
Dicas extras:
Evite o ressecamento
O rímel resseca em contato

com o ar. Muitas vezes faze-
mos um movimento vertical de
abrir e fechar a embalagem
várias vezes para misturar o
produto com a ajuda da
escovinha.
Não faça mais isso! Isso ajuda
a entrar mais ar na embalagem
e acelera o ressecamento do

produto.
Para evitar que o rímel volte a
secar, limpe sempre a borda da
embalagem com a ajuda de um
lenço de papel. Desta forma,
você irá remover remover o
excesso de produto, que
dificulta o fecho da tampa, e
permite a evaporação da água.

Luminária Colorida: Como Fazer Luminárias com
Potes de Vidro e Luzes
Na atualidade a reciclagem
e sustentabilidade já fazem
parte do dia a dia das
pessoas, reaproveitar
objetos e dar destino para
outras coisas virou moda.
Hoje você irá aprender a
dar destino para aquele
pote de vidro que seria
descartado na sua casa e
agora fará parte da deco-
ração como luminária

colorida - certamente irá te
encantar.
Possivelmente você deve ter
em casa potes de vidro,
como os potes de azeite,
molhos, doces, garrafas,
entre outros. Esse tipo de
decoração é utilizado por
muitas pessoas em ambien-
tes internos, como, sala de
jantar e quarto, mas, fica ao
seu critério utilizar onde

melhor desejar.
Materiais necessários
1 Pote de vidro de sua
escolha
1 Fita led com fonte com a
cor de sua preferência
1 Vareta de bambu caso
precise para espalhar o led
dentro do pote
Mãos à obra
O primeiro passo é você se
certificar de que a fonte
esteja instalada na fita de
led. Normalmente se você
comprar pessoalmente, peça
para o vendedor já realizar
essa instalação, caso não,
você mesmo poderá fazer
esse procedimento, ele é
bem simples.
O segundo passo é persona-
lizar o seu pote com adesi-
vos, laços, pinturas com
tinta, ou poderá deixar ele

transparente, use e abuse
da criatividade nessas
horas.
Bom, feito o primeiro e o
segundo passo, agora é
hora do terceiro e último,
momento de colocar a fita de
led dentro do seu pote e dar
luz ao objeto que seria
descartado no lixo.
Pegue a fita e coloque
cuidadosamente de forma
espalhada dentro do pote, se

houver dificuldade para
espalhar a fita com os
dedos, utilize a vareta de
bambu que destacamos nos

materiais necessários.
Agora é só ligar a sua
luminária decorativa na
tomada .

Faz com que a sua Marca se torne mais familiar e
memorável. Anuncie!
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LIGUE E TIRE AS SUAS DÚVIDAS! JÁ ESTAMOS ATENDENDO!

O que você sabe sobre os
carros? Quando o tema é a
maior paixão dos brasilei-
ros, não faltam especialis-
tas no assunto. Porém,
existem muitas "crenças"
quanto aos cuidados,

MITOS E  VERDADES SOBRE CARROS

A Secretaria de Juventu-
de, Esporte, Lazer,
Cultura e Turismo
(SEJEL), em parceria
com o Automóvel Clube do

Ribeirão Pires: Sejel divulga encontro de automóveis
antigos “Ribeirão Old Classic”

Grande ABC e Confraria dos
Antigos, promoverá o evento
Ribeirão Old Classic no
complexo Ayrton Senna. O
encontro acontecerá no dia

27 de setembro, das 09h às
14h.
Para participar com um
veículo, basta levar, no dia
do evento, 2kg de alimentos

não perecíveis ou ração
para gato ou cachorro. O
automóvel precisa ter entre
20 e 30 anos de uso, bem
como estar em bom estado
de conservação. A entrada
para os pedestres é gratuita.

características e manutenção
dos possantes que não passam
de lendas. Mas como saber o
que é mito e o que é verdade?
Destacamos alguns destes
pontos para você tentar adivi-
nhar o que é verdade e o que

não é. Ao final do conteúdo,
confira o que você conseguiu
acertar! O motor precisa ser
aquecido nos dias mais frios.
Isso é um mito! Essa prática
caiu, é mito porque nos
carros com injeção eletrônica
o sistema identifica que não
precisa injetar combustível e
interrompe o fluxo vindo do
tanque.
Além disso, é questão de
segurança usar o freio motor
nas descidas. Portanto,
nunca use a banguela.
Deixar o ar-condicionado
ligado gasta o gás do
sistema.
Ligar o ar-condicionado do
carro não gasta o gás do
sistema. Aliás, não precisa
ser completado ou reposto se
tudo estiver em dia. Ele só

vazará em caso de defeito.
Veículos brancos, pretos e
pratas têm revenda mais fácil.
Verdade.
Os modelos dessas cores
são, sim, mais
"comercializáveis", pois
muitos compradores já
procuram veículos desse tipo.
Isso pode parecer bobagem,
mas vários compradores
apresentam resistência ou
não gostam de carros de
outras cores.
Vidros escuros ajudam a
reduzir o calor.
Sim, as películas não só
reduzem o impacto da luz
como também diminuem a
radiação solar e a temperatu-
ra interna do painel em até
20%.
Dirigir com os vidros abertos

consome mais combustível.
Sim! Dirigir a mais de 80
km/h e ter os vidros abertos
gera uma maior resistência,

o que requer mais energia
para a movimentação do
veículo e, assim, um maior
consumo de combustível.

3 de Setembro, Dia do
Guarda Civil Municipal, a
vereadora de Suzano Gerice
Lione, esposa do prefeito da
Academia Jefferson Ferreira
dos Santos parabenizou
todos os GCM.
Um trabalhador que tem uma
vocação de  proteger o
interesse local, que congrega
o patrimônio municipal e os
serviços a eles associados,
como: a população, o
patrimônio natural e o acervo
histórico e cultural da cidade.

Vereadora de Suzano Gerice Lione
parabeniza e solicita a Láurea de Mérito
Pessoal para a Guarda Civil Municipal

Combatendo a criminalidade e a
violência. Assumindo assim o
papel de Polícia Municipal,
devendo possuir características
pessoais e comprometimento
com a carreira que o tornem parte
do equipamento de proteção da
localidade e da vida que nela
habita, segundo a Revista de
Administração da UNIMEP, que
fez uma anaálise completa sobre
essa profissão e sobre a pessoa
que irá exercer.
Na grave crise em que o país se
encontra na segurança pública,

com altos índices de violência e
a crescente sensação de
impunidade, trabalhar hoje, é
uma vitória diária, que exige
concentração, e elaboração de
vários programas, planos e
operações repressivas com a
finalidade de combater a
criminalidade. E o mais triste,
sem estrutura Estadual.
A  vereadora Gerice Lione, que
também é policial militar
reformada e a única mulher
parlamentar desta gestão e
autora de diversas leis na
cidade, direcionada aos direitos

do cidadãos, se preocupa com
essa classe de trabalhadores.
"Minha gratidão e meu reconhe-
cimento, a esses profissionais,
que se dedicam, que trabalham
incansavelmente na proteção
do patrimônio público e no apoio
ao combate de ações crimino-
sas, em nosso município.
Aproveito a oportunidade
também, para dar ciência a
todos, que na sessão ordinária,
apresentei documentos,
solicitando ao Prefeito Rodrigo
Ashiuchi, instituir a Láurea de
Mérito Pessoal para a Guarda

Civil Municipal, visando
distinguir os integrantes de
qualquer graduação e
função, que por seus
 méritos individuais e /ou
coletivos se destaquem no
cumprimento do dever
profissional, elevando a
moral dos integrantes,
reforçando o espírito
de corpo e a confian-
ça entre o GCMs
com superiores,
administração e a
sociedade,"conclui a
vereadora.
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Drª. Jaqueline
Mendes Ferreira

Presidente do Conselho
Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente

de Suzano

Faz com
que a sua
Marca se
torne mais
familiar e
memorável.
Anuncie!

VAI EM PAZ

Desde 3/7 a Secretaria da
Fazenda e Planejamento
ampliou a possibilidade do
pagamento parcelado de
tributos e demais receitas
estaduais para os cidadãos
e empresas paulistas, com a
utilização do cartão de
crédito. Além disso, tam-
bém, é permitido o paga-
mento na modalidade débito
ou por carteira digital. A
medida, implantada por
meio da Resolução SFP 35/
2021, traz celeridade para
os contribuintes e é válida
para os débitos ainda não
inscritos na dívida ativa.
Atualmente, oito empresas
estão credenciadas e
possibilitam esse tipo de
pagamento, permitindo a

Então, respondeu Eli e
disse: Vai em paz, e o
Deus de Israel te conceda
a tua petição que lhe
pediste.1 Samuel 1.17
Toda batalha que enfrenta-
mos em qualquer âmbito,
seja em nossa família ou
envolvendo outras pessoas,
é espiritual. Porém, somos
devedores a todas as
pessoas sobre o significa-
do da fé em Cristo. Ao nos
defendermos com paciên-
cia e fé na Palavra de
Deus, aqueles que forem
contra a Verdade haverão
de aprender que ela se
destina a eles. Por isso,
devem dar ouvidos ao
Senhor, pois estão incluí-
dos na obra de Jesus.
O profeta Oseias disse: O
meu povo foi destruído,
porque lhe faltou o conhe-
cimento (Os 4.6). No
entanto, quando o indivíduo
aprende o que a Boa
Notícia fala a respeito dele,
do seu sofrimento e que
não precisa padecer mais,

uma só atitude de fé é o
bastante para ele obter a
cura. Jesus falou sobre isso:
E conhecereis a verdade, e
a verdade vos libertará (Jo
8.32). A melhor coisa a ser
feita é pregar a Verdade,
pois ela liberta.
Ao ver a lucidez de Ana e a
sabedoria em sua fala, o
sacerdote simplesmente
disse-lhe que fosse em paz.
A desprezada mulher de
Elcana, discriminada e
achincalhada pela outra
mulher desse descendente
de um efrateu, viu a bondade
divina. O caminho de Deus é
perfeito, então sempre há
sentido em Suas palavras (Sl
18.30). Embora não enten-
damos o plano do Senhor
para nós, o certo é confiar
na Sua fidelidade e, certa-
mente, Ele nos ajudará em
tudo.
A bênção proferida por Eli se
resumiu na declaração de
que ela fosse em paz. Ana já
não seria triste e angustiada
por causa do seu problema.

Nada mais precisava ser
dito, porque Deus tinha
ouvido a petição dela e
concedido o que tanto
buscava. A partir de então,
não havia mais motivos para
lutar para ter o filho. Este
viria conforme a natureza
exigia. A gestação foi
tranquila, assim como o
parto. Ela podia considerar-
se realizada!
As pessoas que estão
lutando para receber uma
bênção devem fazer isso
até ter a confirmação do
Céu em seus corações.
Quando isso acontecer, não
haverá necessidade de
indagar o Senhor nem de se
preparar para o imprevisto.
Não foi isso que aconteceu
com Josafá, o rei de Judá
atacado por uma grande
confederação de nações,
composta de amonitas,
moabitas, mais os da
montanha de Seir, arábios e
outros mais? (2 Cr 20.1-30).
Creia e viva!
Ao se despedir de Eli, com

a convicção de que o Deus
de Israel concederia sua
petição, Ana saiu alegre,
pois Samuel (cujo significa-
do é Seu Nome é Deus)
nasceria, e ela cumpriria o
voto de entregá-lo no
templo, tão logo fosse
desmamado, a fim de ser
preparado para servir ao
Senhor no Tabernáculo,
durante toda a sua vida. Ao
receber a palavra do ho-
mem de Deus, ela já se
considerou mãe de alguém
que faria a obra divina.
O melhor que podemos
fazer na vida, resultando em
bênçãos para nós, nossa
família e demais pessoas, é
nos inteirarmos da vontade
do Pai celestial. Se quiser,
faça um voto, mas não
demore a cumpri-lo (Ec 5.4-
6). O Altíssimo não vende a
Sua bênção, porém gosta
de quem vota e paga. Seja
sensível ao Espírito Santo, e
você será bem feliz.

Em Cristo, com amor,

E, faltando vinho, a mãe
de Jesus lhe disse: Não
têm vinho. João 2:3

Jesus principiou os seus
sinais em uma festa de
casamento, transformando
água em vinho.
O vinho é a representação
da alegria e do Espírito
Santo. Portanto podemos
dizer que o Espírito Santo é
o nosso vinho hoje.
O apóstolo Paulo na sua
carta aos Efésios no capítu-
lo 5 verso 18, os advertiu
dizendo: E não vos
embriagueis com vinho, em
que há contenda, mas
enchei-vos do Espírito;
Temos que levar todas as
nossas necessidades até o
Senhor Jesus, pois Ele tem

Quando o "vinho"
se acaba

o poder de transformar
qualquer situação. Ele
tranforma água em vinho,
doenças em saúde, morte
em vida.
O segredo para ter sua vida
transformada pelo Senhor, é
levar o caso até Ele, e
seguir as orientações da
sua palavra. Assim como a
mãe de Jesus que falou aos
servos que era pra fazerem
tudo quanto o Senhor Jesus
dissesse. Assim também
nós se quisermos a trans-
formação em nossas vidas,
devemos obedecelo em
tudo.
E você meu amigo (a),
aonde está precisando de
uma transformação em sua
vida? Vá até Ele, clame e
faça tudo que Ele lhe disser.

PARA QUE DEUS TE ESCOLHEU
Olha, pois, agora, porque o
SENHOR te escolheu para
edificares uma casa para o
santuário; esforça-te e faze a
obra.1 Crônicas 28.10
Quando começamos a cumprir
a vontade de Deus, temos de
olhar e gravar tudo o que nos
for mostrado, para seguirmos
exatamente o modelo exibido.
Desse modo, Ele Se agradará
do nosso trabalho.  Somos os
servos usados por Ele para
mostrar pela eternidade que
valeu a pena nos salvar.

Portanto, veja como você age
sob a inspiração do Altíssimo.
O Senhor exigiu que Moisés
procedesse como lhe foi mostra-
do (Êx 25.40). Da mesma
maneira, o Onipotente examinará
nosso rendimento em Sua santa
seara. O Pai é exigente, pois
sabe ensinar Seus
comissionados a fazer o trabalho
do modo certo. Ora, ao sentir
incapacidade, exponha isso a
Deus.E, se algum de vós tem
falta de sabedoria, peça-a a
Deus, que a todos dá liberalmen-

te e não o lança em rosto; e ser-
lhe-á dada (Tg 1.5). Entenda:
não interessa o que você foi no
passado, e sim o que será a
partir de agora nas mãos do
Senhor! Desconhecemos a
razão de termos sido escolhidos,
mas Deus o sabe bem: não
importa a missão para a qual fui
destinado; se orar, o Pai
concederá os recursos para que
ela seja executada. É bom viver
aos pés do Senhor, porque os
dias são maus (Ef 5.16), e
muitos se tornam maus da noite

para o dia.  Salomão foi chama-
do a edificar o santuário de
Deus, e ele teria a assistência
divina em tudo, das medidas da
construção aos variados
materiais. Até detalhes de como
seria o exterior, bem como o
interior também lhe seriam
especificados. Temos de ser
servos cujo alvo é olhar para as
mãos do Senhor. Então, Ele nos
usa como e quando quer!

Pagamento de tributos
no cartão de crédito
simplifica vida
dos contribuintes
paulistas

negociação não apenas de
forma presencial, mas
também por meio de solu-
ções web e mobile. É
possível consultar as
credenciadas e suas
condições de pagamento no
site da Sefaz-SP.
Essa é mais uma etapa no
processo de modernização
dos serviços da Sefaz-SP,
que tem continuamente
desenvolvido soluções mais
simples, automatizados e
que exijam menos providên-
cias por parte dos contribu-
intes.
PIX
Um outro exemplo é a
possibilidade de pagamento
via Pix dos Documentos de
Arrecadação de Receitas

Estaduais (DAREs) e que
tem sido cada vez mais
utilizada pelos cidadãos.
Desde sua implantação, em
julho, foram realizadas mais
de 5 mil transações por
contribuintes que totalizaram
mais de R$ 12 milhões
recolhidos aos cofres
públicos. Atualmente esse
pagamento é possível para
os DAREs relativos ao
pagamento de tributos e
demais receitas da Secreta-
ria da Fazenda e Planeja-
mento mas em breve será
ampliado para receitas de
outros órgãos.
Além da facilidade para os
usuários - basta o contribu-
inte abrir o aplicativo do seu
banco, apontar a câmera do
celular para o QR Code
existente no DARE - o Pix
também gera economia
para o Estado, já que a
tarifa é cerca de 75% mais
barata que a de correspon-
dentes bancários, por
exemplo. Fonte: AASP

Associação Áurea
Beneficente Miguel Badra

Baixo
Fundada desde 2015

Av. Quitéria Laura Matos, 501 A - Suzano
Telefone: 4749-2855.

Neste momento de crise provocada pela
Covid-19, a diretoria da Associação Áurea,
vem buscando recursos para atender as famí-
lias de vulnerabilidade que são, e as que não
são cadastradas na entidade, juntamente com
os órgãos públicos, Secretarias de Assistência
Social, Fundo Social, Secretaria da Agricultu-
ra.
Estamos unindo forças, para atender a todos
com respeito e dignidade.

Atenciosamente,
Presidente Barbara Maria da Silva
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EconomiaEconomiaEconomiaEconomiaEconomia

Av. Mogi das Cruzes, 225

Jd. Imperador- Suzano

Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira
Cível-Criminal-Trabalho e Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano

Com a agravamento da crise
hídrica, contas devem aumen-
tar quase 7% a partir deste
mês. Alta impacta direta e
indiretamente o bolso dos
brasileiros, e prejudica retoma-
da econômica.
A conta de luz vai ficar ainda
mais cara. Em agosto (31), a
Agência Nacional de Energia
Elétrica (Aneel) criou a "bandei-
ra tarifária escassez hídrica", o
que deve representar um
aumento de 7% nas contas de
todo o país a partir deste mês.
É mais uma pressão para o já
combalido orçamento familiar -
que sofre com a alta do preço

Conta de luz está cada vez mais cara: o preço da
energia vai explodir

do combustível e dos alimentos.
O ministro da Economia, Paulo
Guedes, chegou a questionar
qual seria o problema de a
"energia ficar um pouco mais
cara porque choveu menos". Na
fala, que gerou críticas, ele
afirmou ainda que "não adianta
ficar chorando", pois a popula-
ção terá de arcar com o
aumento do custo da produção
de energia diante da seca que
atinge o país.
Quem paga conta de luz todos
os meses, no entanto, conhece
alguns dos problemas dessa
alta: a energia consome um
fatia cada vez maior dos

orçamentos domésticos,
pressiona outros preços e
aperta as contas das famílias.
O impacto no bolso dos
brasileiros é consequência,
especialmente da crise hídrica
pela qual o Brasil atravessa. O
preço da energia elétrica já
subiu quase três vezes mais
que a inflação ao longo dos
primeiros oito meses de 2021,
refletindo em aumento dissemi-
nado nos preços de diversos
produtos e serviços.
A bandeira tarifária é um
sistema criado em 2015 que
aplica uma cobrança adicional
nas contas de luz sempre que
aumenta o custo da produção
da energia no país. Ela ficou

suspensa em 2020 ao longo de
seis meses, mas foi retomada
em dezembro e desde então
tem encarecido, cada vez mais
a conta de luz dos brasileiros.
Com o agravamento da crise, o
governo criou a bandeira de
escassez hídrica. A previsão é
que a nova bandeira permaneça
em vigor até 30 de abril de 2022.
Até agora, a cor da bandeira era
definida mês a mês.
A nova bandeira representa uma
alta de 49,63% em relação à
bandeira vermelha patamar 2 e,
portanto, deve representar mais
pressão para a inflação.
O que explica a alta no preço da
energia elétrica?
O expressivo aumento das

contas de luz é consequência
da crise hídrica que afeta os
reservatórios das usinas
hidrelétricas. O Brasil enfrenta
a pior estiagem dos últimos 91
anos, segundo dados do
Operador Nacional do Sistema
Elétrico (ONS).
Grande vilã da inflação
Segundo o coordenador de
Índice de Preços ao Consumi-
dor da FGV-Ibre, André Braz, a
energia elétrica, juntamente
com a gasolina, tende a ser a
grande vilã da inflação em
2021. Isso porque ela é o
segundo item de maior peso
sobre a inflação, atrás apenas
do combustível mais usado no
país, dada a relevância dela na

vida da população.
"A energia elétrica se manifesta
na inflação de forma direta,
encarecendo a tarifa de
energia, e aparece indiretamen-
te no preço de muita coisa que
a gente consome e nem sabe.
Qualquer produto industrializa-
do, seja um carro ou um
alimento, passa por uma
fábrica que consumiu energia,
formando sua parte de custos,
que pode ser transmitida ao
consumidor final", apontou
Braz.
É por essa relevância, segundo
Braz, que ocorre o
"espalhamento [da alta de
preços] e a pressão inflacioná-
ria que a gente vê agora".

TERRA NOVA
IMÓVEIS

Administração de
Condomínios

4799-1405

Contabilidade

ANDREA THOMAZ

A Guarda Civil Municipal de
Ribeirão Pires recebeu  mais
de 400 equipamentos de
objetivo não-letal voltados
para os enfrentamentos de
choque - ações de reintegra-
ção de posse, brigas
generalizadas, eventos
esportivos, festas clandesti-

GCM de Ribeirão Pires recebe mais de 400 itens para enfrentamento de choque
nas e outras situações onde é
necessário dissipar grandes
aglomerações de forma rápida
e tática.
Entre os itens adquiridos pela
municipalidade, estão 10
granadas de efeito moral; 30
projéteis lacrimogênios de longo
alcance e mais 30 de médio

alcance; 120 unidades de
munição de elastômero; 200
unidades de spray portátil de
pimenta em espuma; cinco
unidades de spray para
grandes aglomerações; e 10
granadas de pimenta.
Recentemente, a Guarda Civil
Municipal de Ribeirão Pires

atuou no desmonte de uma
festa clandestina que estava
bloqueando uma rua localizada
na divisa com a cidade de
Mauá, no bairro Parque
Aliança. Segundo estimativa,
mais de mil e duzentas pesso-
as participavam da aglomera-
ção.

GCM de Poá participa de treinamento e capacitação em
Guarulhos
Ação é fruto de uma parceria
com o município de Guarulhos;
quatro agentes participam e
serão multiplicadores na
corporação Agentes da Guarda
Civil Municipal de Poá (GCM)
participam de ações de
treinamento e capacitação, por
meio de uma parceria com a
Guarda Municipal de Guarulhos.
Durante todo o mês de setem-
bro, quatro agentes poaenses
passam por treinamentos de
Rondas Ostensivas, além de
capacitações de Inspetoria,
envolvendo gestão de pessoas

e de materiais,lideranças, entre
outros temas.De acordo com a
secretária de Segurança
urbana, Marlene de Sant’Anna,
essa ação de treinamento e

capacitação é muito importante
para a corporação.
Para o comandante da Guarda
Municipal, Alexandre Guarnieri,
a possibilidade de participar de

cursos e treinamentos que têm
como finalidade a evolução da
GCM é motivo de orgulho e
satisfação para todos
os agentes.
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MINI PIG DE ESTIMAÇÃO: QUAIS
SÃO OS CUIDADOS COM ESSE PET?

A cãibra na perna é uma
situação bastante
desconfortável que aconte-
ce devido a uma contração
rápida e voluntária de um
dos músculos da perna,
sendo mais comum de
acontecer na panturrilha.
Na maior parte dos casos,
as cãibras não são graves,
sendo causadas devido à
falta de água no músculo ou
devido à prática de exercí-
cio físico intenso, não
necessitando de tratamento
médico.

Cãibra nas pernas: o que é,
causas e o que fazer
No entanto, por se tratar de
uma situação dolorosa,
alguns cuidados caseiros
podem ajudar a aliviar a
dor e prevenir que a câibra
aconteça, como aumento
do consumo de alimentos
ricos em minerais, princi-
palmente potássio, e
realização de exercícios de
alongamento para a perna.
Principais causas
A cãibra na perna pode
acontecer devido a diver-
sas situações, sendo as
principais:
Falta de oxigênio no
músculo ou de excesso de
ácido lático, o que é
comum durante a atividade
física;
Deficiências nutricionais,

principalmente magnésio,
cálcio, sódio e vitaminas do
complexo B;
Desidratação, o que faz com
que exista alteração nos
níveis de minerais no orga-
nismo;
Uso prolongado de remédios
diuréticos que promovem a
eliminação de minerais do
corpo. Além disso, algumas
doenças como diabetes,
cirrose hepática,
hipotireoidismo, insuficiência
venosa e varizes nas pernas
também podem aumentar a
chance de haver cãibra nas
pernas.
O que fazer
Para aliviar a cãibra na
perna, é recomendado que
seja feito massagem e

alongamento do músculo
que está contraído. Assim,
quando a cãibra acontece
na panturrilha, por exemplo,
é recomendado sentar no
chão com a perna esticada
e puxar a ponta do pé em
direção ao corpo, perma-
necendo nessa posição por
cerca de 1 minuto.
Quando a cãibra na perna
acontece devido à prática
de atividade física intensa
ou em excesso, é importan-
te diminuir a frequência ou
a intensidade dos treinos e
fazer alongamentos antes e
depois do treino. No
entanto, quando é devido a
doenças, é importante
consultar o clínico geral
para que seja iniciado o

tratamento mais adequado.
Além disso, como a cãibra
acontece principalmente
devido a deficiências
nutricionais, principalmente
de minerais, é importante
aumentar o consumo de
alimentos ricos em potássio,
magnésio, como banana,
maçã, kiwi, aveia, castanha-

do-pará e água de coco,
por exemplo.
Fonte:Marcelle Pinheiro
Fisioterapeuta

Como evitar a monotonia no
relacionamento
É inevitável que a rotina
apareça num relacionamen-
to amoroso.   Então, como
evitar a monotonia no
namoro? Jessica Schainer,
psicóloga clínica especialis-
ta em relacionamentos
amorosos, afirma que
"assim como a comida, os
relacionamentos também
devem ser 'temperados' com
diferentes ingredientes".
Então, quais são os ingredi-
entes que devemos adicio-
nar ao nosso relacionamen-
to?
A rotina do casal
Ao começar um relaciona-
mento, a paixão e o entusi-
asmo nos envolvem e tudo
nos parece perfeito, idílico

e incrível. No entanto, com
o passar do tempo, a rotina
aparece e vai nos aprisio-
nando aos poucos.
Por isso é tão importante
prestar atenção e verificar
de vez em quando como
está a nossa situação.
Segredos para evitar a
monotonia no namoro
Agora que sabemos que a
rotina pode se instalar num
relacionamento amoroso,
chegou o momento de
aprofundar sobre algumas
ideias que nos ajudarão a
evitar a monotonia no
namoro.
Não faça tantos planos
Organizar o nosso dia a dia
é normal, mas tudo tem um

limite, é importante ter em
conta que se planejarmos
tudo, será difícil nos surpre-
endermos.
Na verdade, se todos os dias
fizermos a mesma coisa com
nossos parceiros, o tédio
não tardará a chegar.
Não é necessário improvisar
tudo, mas sim procurar
momentos e atividades que
requerem um certo risco e
aventura.
Seja perfeccionista
A falta de tempo e o descon-
tentamento nos fazem perder
a paixão pelos detalhes. Mas
é importante manter aquele
beijo furtivo, aquele toque
com mais intenção do que
casualidade, aquela pequena

surpresa inesperada. Não
dê as costas aos pequenos
gestos.
Cuide-se
Se você não se ama,
dificilmente conseguirá
amar a outra pessoa. O
carinho pela sua cara-
metade começa por si
mesmo
Novas atividades… na

cama
Um dos graves problemas do
casal rotineiro são os hábitos
sexuais. Sempre que chega
a hora do momento íntimo,
tudo é repetitivo e chato. Por
que não apostar em novas
experiências?  O importante
é conversar sobre isso e não
fazer nada que cause
desconforto.

Atividades… mas de
aventura
A ação e as aventuras
também podem evitar a
monotonia no namoro e
despertar a paixão.
Vocês só têm que pensar
em algo que desperte a sua
atenção e que lhes permita
rir e vibrar juntos.
Comunicação
Obviamente, não pode faltar
comunicação. Se vocês não
são capazes de falar,
transmitir aquilo que preci-
sam, expressar sentimentos
e encontrar pontos em
comum, será bastante
complicado se sentirem bem
no relacionamento.
Os dois precisam ter vonta-
de, predisposição, esforço
e estar dispostos a se deixar
levar pela novidade e pela
surpresa. Fonte: site: A
mente é mais que maravi-
lhosa

O mini pig é um
animal silvestre
que tem
conquistado o
coração de
muitos tutores.
Afinal, é um
animalzinho
muito fofo, dócil
e inteligente.
No entanto,
assim como os
demais pets, ele
requer cuidados
especiais
quando é
adotado.
O que é um
mini pig?
Para quem
ainda não sabe
muito sobre

esse pet, ele provém de uma
linhagem de suínos. Mas, ao
contrário da maioria, ele não
atinge o tamanho de um porco
comum. Por isso é conhecido
por "mini pig", ou micro porco. E
essa variação permite que ele
seja criado dentro de casa.
Sendo assim, eles não costu-
mam passar dos 35 quilos. E
geralmente medem até 90
centímetros de comprimento.
Quando bem cuidados, vivem
até 30 anos de idade.
O porco de estimação é um pet
muito dócil, Também pode
facilmente aprender comandos
como sentar, deitar e ter um
local adequado para fazer suas
necessidades. Atende ainda ao
seu nome sempre que é
chamado.
O que devo saber ao ter um

porquinho
Agora que você já sabe um
pouco mais sobre o mini pig,
vamos falar sobre os seus
cuidados. Afinal, eles tem
particularidades muito diferen-
tes de cão e gato, por exemplo
Alimentação
Assim como qualquer outro
animal, o mini pig também
precisa ter uma alimentação
própria e adequada. Para isso,
há as rações especiais para
esses animais de estimação.
Mas, como no Brasil é mais
difícil de ser encontrada, é
recomendável dar-lhe legu-
mes, frutas e verduras.
Também não se esqueça de
oferecer sempre água limpa e
fresca.
Saúde
O mini pig também necessita

ser vacinado e
vermifugado ao ser
adotado. Sendo
assim, a sua
principal vacina a
ser tomada é
contra a
leptospirose. E sua
vermifugação deve
estar sempre
atualizada.
Higiene do mini
pig
Ao contrário do que muitas
pessoas pensam, os
porquinhos não exalam nenhum
tipo de mau odor. Afinal, eles
não contam com glândulas
sudoríparas que produzem o
suor. Por esse motivo não é
recomendável que ele tome
banho uma vez por semana. Ao
invés disso, a higienização

deve ser feita a cada 15 dias.
Isso pode ser feito com o auxílio
de shampoos neutros ou
infantis, de acordo com a sua
preferência. Além disso,
lembre-se de manter a pele do
mini pig sempre hidratada com
óleos vegetais ou de coco, por
exemplo. Dessa forma ele não
terá problemas com o
ressecamento ou com feridas.

O homem que faz chover

Imagine ir visitar seus
amigos e, depois de ficar
todo esquisitão, como
tivesse entrado em transe,
de repente começasse a
chover dentro da sua casa!
Esse é Donnie Decker, um
norte-americano da

Pensilvânia
que provocou
sua primeira
chuva "entre
quatro
paredes" em
1983, repe-
tindo a
bizarra
façanha
várias vezes
depois disso.
A jornada de
Don come-

çou com a morte de seu
avô. Na época da morte,
Don estava na cadeia e
recebeu permissão para
sair e acompanhar o velório
do avô. Ele ficou na casa
de Bob e Jeanne Keiffer,
amigos da família. No

mesmo dia Don começou a
se sentir estranho, como se
estivesse em transe, e neste
momento viu um monte de
imagens passando na sua
frente. Algum tempo depois,
Bob viu que gotas de água
pingavam do teto e desciam
pelas paredes. Eles chama-
ram o proprietário do edifí-
cio, que não encontrou
qualquer problema com
vazamentos, principalmente
porque os canos estavam do
outro lado da casa, o que
impossibilitava um vazamento
do tipo. A polícia foi chama-
da e relatou posteriormente
que ficou "encharcado
minutos depois" de entrar no
apartamento dos Keiffer.
Como a chuva dentro da

casa estava fora de contro-
le, o policial pediu para
que os Keiffer levassem
Decker para fora da casa
e fossem comer numa
pizzaria próxima. Assim
que Don Decker deixou a
casa, a chuva parou! Mas,
como você pode imaginar,
recomeçou na pizzaria,
molhando o chão e os
clientes. Logo eles decidi-
ram voltar para casa. Lá,
Don começou a levitar e os
oficiais foram jogados
contra a parede "como se
um ônibus tivesse batido
neles", segundo relatos.
Na prisão, o mesmo
ocorreu: a chuva continuou
na cela a tal ponto que
oficiais se assustaram com

o aguaceiro e o tiraram de
lá. No escritório do diretor da
prisão, as gotas de água
escorrendo continuaram por
algumas horas, enquanto
policiais acusavam Don de
praticar truques de

ilusionismo.
O fenômeno com Don só
cessou quando ele foi
submetido a terapia por
funcionários da prisão, uma
semana depois da primeira
manifestação do fenômeno.

Faça a diferença. Anuncie: 9.8314-0177
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 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03 a
20/04

Touro - 21/04 a
20/05

Escorpião 23/10
a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se

Virgem 23/08 a
22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTOS OS OS OS OS ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADAS:AS:AS:AS:AS:

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias

DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Flor de Lis
Suzano

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06 a
21/07

Início: meu bem.
Final: meus bens.

Peixes  20/02 a
21/03

Fábio Ap. Doll De Moraes,
Tenente Coronel Da
Reserva.

Capricórnio 22/12
a 21/01

Gêmeos 21/05 a
20/06

Os melhores preços e qualidades que só o Mago
Supermercados  oferece para você!

Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / Sesc -
Suzano -Tel: 4749-5523

Loja 2:  Av. Dona Laurinda, 449 - Guararema
Tel: 4693-3100

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão
Atrair grana
Compre 20cm de tecido e embru-
lhe nele três moedas. Depois,
enterre esse pacotinho em um
vaso onde esteja plantada uma
muda de dinheiro-em-penca.
Acenda uma vela amarela e
pingue três gotas da vela derreti-
da na terra do vaso, com cuidado
para não se queimar. Em segui-
da, apague a vela e jogue no lixo.
O pires deve ser usado normal-
mente. Deixe o pacotinho enterra-
do. A plantinha deve ser regada
todos os dias com um pouco de
água.

Quando pensar em
desistir, lembre-se
porque começou.

> Pingue algumas gotinhas de
limão dentro do seu detergente, e
assim, tenha um detergente
turbinado, um super
desengordurante!
>Para que a banana demore mais
para estragar, corte ela sempre
rente ao caule do cacho. Assim,
ela demora mais para estragar, e
você ainda evita aqueles mosqui-
tos tão chatos.
> Limpar suas persianas nunca
foi tão fácil com esse truque.
Primeiro, faça uma mistura com
50% de vinagre e 50% de água.
Depois é só passar a mistura
utilizando uma meia ou um pano

AMBIGUIDADE
AUGUSTOCOMTE
COESÃO
CONFISCAR
DERIVADA
DÍGRAFO
EMANCIPAR
GRAU
ONOMATOPÉIA
PARÔNIMAS
PREPOSIÇÃO
PRIMITIVA
REVOLUÇÃO
INDUSTRIAL
TONICIDADE
VENEZUELA

Uma amizade poderá resultar em
romance e transformar seus padrões
de relação. Impulsione ou inicie um
empreendimento ambicioso e assu-
ma maior poder profissional. Cuida-
dos com a saúde incluirão atividade
física e incorporação de novos
hábitos.

Harmonia no ambiente de trabalho e
cotidiano agradável serão metas.
Faça boas escolhas e dê um passo
maior na carreira. Associações e
parcerias serão motivadoras. Pratique
nova filosofia e aposte num estilo de
vida mais equilibrado

Modo "boas vibrações" ligado.
Criatividade, alegria e entusiasmo
com novos projetos colorirão o mês.
Explore seus talentos, encontre novas
formas de expressão e descubra
prazeres diferentes. Amor com mais
intensidade e paixão

Clima acolhedor, carinho e segurança
nas relações darão sensação de
proteção. Valorize as origens e
fortalece a autoestima. Investimentos
na casa ou decisões de moradia
trarão maior conforto e bem-estar.

Ganhe prestígio, popularidade e cuide
da reputação. Notícias de longe,
convite de viagem ou atividade em
outra localidade mudarão filosofias.
Abandone velhas crenças e alargue
os horizontes.

Conversas animadas, palavras
carinhosas, harmonia e entendimento
nos relacionamentos. Amplie comuni-
cações e contatos. Bom momento
para decidir investimentos, inovar a
carreira e abrir novos caminhos para
o futuro.

Responsabilidades com a saúde e a
carreira marcarão esta fase. Você
poderá aumentar os rendimentos e o
patrimônio. Resolva assuntos finan-
ceiros, planeje o orçamento e decida
investimentos futuros. O novo ciclo de
vida começará, anuncia
concretizações importantes

Entusiasmo e prazer marcarão esta
fase que favorecerá novos relaciona-
mentos profissionais e pessoais.
Conte com grande empatia,
autoconfiança e sintonia nas relações.
Um longo ciclo chegará ao fim,
deixando um saldo positivo.

Cultive a serenidade e a harmonia
familiar. Um sonho antigo ganhará
força.Ouça a voz interior, cultive
emoções positivas e rompa barreiras
nos relacionamentos. Cuidar da
saúde e das pessoas que você ama
continuará em primeiro lugar.

Trocas enriquecedoras, conversas
agradáveis com amigos, convites e
atividades de grupo manterão o astral
em alta. Motive a equipe, aproxime
amizades que andavam distantes,
amplie discussões e fortaleça sua
rede.

Visualize onde quer chegar e determi-
ne metas mais altas. Bom momento
para se associar, apresentar ideias,
lançar um empreendimento ou
planejar investimentos futuros. Amor e
carreira poderão caminhar juntos
nesta fase.

Mergulhe nos sentimentos e curta as
delícias da intimidade. Talvez você se
afaste de uma amizade ou grupo e
inicie novas parcerias. Expresse seus
desejos e realize sonhos. Um projeto
para a casa ganhará riqueza de
detalhes.

Joãozinho pergunta para sua mãe:
- Mãe, a senhora sabia que vermelho
é a cor do amor?- Claro que sim, filho.
- Te amo, mãe. Toma aqui meu
boletim.

Joãozinho pergunta para a professo-
ra:- Professora, alguém pode ser
castigado por algo que não fez?
- Isso jamais, Joãozinho.
- Que bom! É que não fiz a lição de
casa.

- Chefe, quero um aumento. Saiba o
senhor que tem três empresas atrás
de mim.
- Quais?
- A de água, a de luz e a de telefone.

O funcionário reclama do baixo
salário:
- Meu salário não está compatível
com as minhas aptidões!
- Eu sei, eu sei! Mas não podemos
deixar você morrer de fome.

de microfibra. A dica funciona bem,
pois o vinagre tira a gordura fazen-
do com que as persianas fiquem
higienizadas e muito limpas.
> Fatiar bacon em casa: O segredo
da fatia perfeita está em deixar a
peça no congelador por uns 20
minutos antes de fatiar. Essa ação
proporciona cortes mais precisos e
evita que a carne se separe da
gordura.
>Para emagrecer e perder barriga
mais rápida: Deve-se beber muitos
líquidos entre as refeições, pois
isso irá ajudar diminuir a fome e a
retenção de líquidos porque quanto
mais água você bebe, mais urina

seu corpo produz, e com a sua
eliminação também saem as
toxinas que prejudicam o emagre-
cimento.
> Café de mestre: Para deixar o
seu café mais gostoso, junte ao
pó uma pitada de sal e uma
colher de chá de canela. O sal
tira o aroma amargo dos grãos
tostados e a canela promete um
sabor incrível à sua bebida
>Balas de iogurte: Fácil de
preparar e o resultado é uma
delícia! Coloque o iogurte em um
saco de confeiteiro e faça gotas
em um recipiente. Em seguida,
leve ao congelador por uma hora.

Você nunca mais vai querer
comprar doce de leite no
mercado depois dessa receita.
Confira e faça hoje mesmo
essa maravilha!!
Ingredientes

DOCE DE LEITE CASEIRO: FICA
PRONTO EM 15 MINUTOS
400g de leite condensado
30g de açúcar
75 ml de leite
20g de manteiga (ou margarina)
sem sal
Modo de preparo:
Primeiramente, pegue uma
panela e nela coloque o açúcar.
Leve então ao fogo baixo e deixe
derreter até ficar no tom de
caramelo. Quando isso aconte-

cer, adicione o leite, a margari-
na e mexa bem.
Em seguida, adicione o leite
condensado, coloque o fogo
alto e misture bem até formar o
doce de leite. Isso dura em
média de 10 a 15 minutos.
Finalmente, é só transferir o
doce de leite para uma traves-
sa, aguardar esfriar e se
deliciar.

Primavera é quando, num pedaci-
nho da Terra, as flores se abrem,
o sol fica mais forte e a vida fica
mais alegre. Quando, num canto
da Terra se faz primavera, nos
outros cantos se faz verão,
inverno e outono.
Das quatro estações, a primavera
é a mais bonita, porque colore a
terra, perfuma o ar e contagia os
corações sensíveis com sua
alegria. A primavera é uma boa

época para renovar o espírito,
assim como as flores se renovam. E
de colher os frutos e semear a
terra. Semear a terra sempre, pois
isso significa mantê-la sempre fértil.
E de terra fértil, sempre brota a
vida.
Bom seria se a primavera aconte-
cesse o tempo todo, em todos os
corações humanos, florescendo,
enfim, na forma de atos, palavras e
pensamentos, sempre positivos. Se

cada ser vivente fosse como uma
flor, bela, pura e cheirosa, toda a
Terra viveria uma eterna primave-
ra.
Depende de cada um fazer do
próprio coração a terra, semeá-lo
e cuidá-lo para cultivar o espírito
da primavera, todo o tempo, em
qualquer estação.
Colaboração:

Primavera

Soneto da
rejeição
Coração deveras subjugado
Ultrajado pela não aceitação
Fustigado por sórdida paixão
Iludido, condenado

Ante sentimento adormecido
Desperto por olhar cativante
E beijos em aventura errante
...passaporte para o abismo

No enredo, convite a paixão
Olhares remetem a volúpia
Desfecho apontou rejeição

Lágrimas em triste renúncia
Ao ver que a erupção
Não correspondia à paixão

André Luiz Costa de Melo
Escrivão de PolÍcia- DP

Central de Suzano

Setembro
Belo e ensolarado
Os dias passam em alegria
Elegem a primavera

Dourada alegoria
Renascem as flores
Ornam a mata
Miçangas no colar naturais
Interagem flores imortais
O equinócio solar
Natural o sol brilhar

Primavera no
coração
Cálidas gotas
Desprendem da flor
Que desabrocha o amor
Vida em profusão
Aquece o coração
Amor em sintonia
Fortalece a alegria
Do olhar que se cruza
Nas mãos que se tocam
Os corações desabrocham
Na primavera que chega
A mente mareja
O carinho trocado
O amor redobrado
Vida em harmonia
Em etérea elegia.
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03- Adilson de Castro Reis
06- Renato Alfredo Campos
07- Paulo Roberto Map. T.
Gama
08- Erika Jaqueline Rodrigues
07-  Mauro Manoel
07- Rafael S. Rodas
07- Anderson Mello
07- Ricardo Garcia
09- José Izidro Neto
09- Mari Pellegrini
09- Maria Jose Silva
09- Cristina Moreno
09- Cristina M Morishita
10- Anderson Rodrigo Pinheiro
10-  Lelis Lima
10- Thiago Hugo
10- Durvalino Caxamba
10- Cristian Natan Moreira
10- Jornal Atuante
10- Maria Helena Garcia
10- Rudnei Martins Faustino
10- Patrícia Silva
11- Carla Fiamini
11- Clodoaldo Viana
12- Daniele Amorim
12- Ricardo Fatore Arruda
12- Enderson Ruiz
12- Claudia Lima
13- Lucas Valejo
13- Marlene Souza
13- Reginaldo Macedo
13- Igor Soares da Fonseca
15- Sindevaldo Sousa
15- David Cruz
15- Ex-prefeito de Poá Gian
Lopes,
15- Daniela Lima
15- Hélio Suzuki
16- Lucienne Abdanur
16- Márcia dos Santos
17- Edinaldo Cordeiro Cabral
17- Adilson Ribeiro
18- Beatriz G. do Nascimento
18- Simone Cardoso
21- Albert Inaya Martins
21- José Geraldo Brunetti
21- Mateus Nascimento
21- Maria Ligia N.Norcia
21- Ricardo Bastos
22- Renata Fontanesi
22- Adriana Amorim
23- Flávio Wu
23- Wellington A. C. Mendonça
23- Americo Del Corto
23- Alexandre Menezes
23- Wellington A. C. Mensonça
23- Ronaldo Kuroba F. Neto
24- Manuel Liberati
24- Ariovaldo P. Nunes
24- Milton Morato
24- Leandro Azevedo
24- André Nícola M. Greco
26- Rosangela G. M. Camargo
26- André Luiz Carnevale
27- Marlene Silva Santana
27- Klayton Faria Pinturaestilo
27- Claudinei Procópio
27- Célio Gesseiro
28- Rodrigo Silva de Araújo
28- Jeanne Cruz
28- Wilson Lopes
29- Jenny Kroon
29- Wilson Lopes
29- Laercio Souza
30- Liliane Viana

Parabéns Artur Takayama que
completou mais um ano de vida
no dia 21 Que sua vida seja
repleta de palavras de carinho e
abraços sinceros. Aproveite ao
máximo e que nunca lhe falte
felicidade, amor, saúde e
amizade.  Orgulhe-se de tudo
aquilo que conquistou, e
prepare-se para o novo que
começa agora mesmo.

Parabéns Dr. Carlos T.
Watanabe, que completou
mais um ano de vida no último
dia 10. Que seu novo ano de
vida seja iluminado, que possa
aproveitar cada momento.
Desejamos muitas felicidades!
Que complete muitos anos e
que continue mantendo esse
espírito de quem conhece e
valoriza as prioridades certas.

Parabéns Ricardo Massa, ex-
Secretário de Ind. Com. Emp. e
Relações de Trabalho de Poá
que completará no dia 27 mais
um ano de vida Que mais um
ano lhe traga mais realizações,
mais sabedoria, e mais
esperança. Que esta data se
repita por muitos anos e que
estes sejam preenchidos de
felicidade, amor e paz. Que
Deus lhe abençoe
grandemente.

Parabéns André Costa Melo,
nosso amigo colunista e
colaborador, que completa mais
um ano de vida no dia 25.  Que
Deus ilumine seu caminho e
abençoe sua vida. Que seja um
novo ano repleto de transforma-
ções, que a felicidade, o bom
senso, a coragem e a inteligên-
cia nunca faltem na sua vida.

Parabéns Kethelyn Pereira que
completou no dia 24 mais um
ano de vida. Completar mais
um ano neste mundo é o maior
presente que podemos desejar.
Que esta nova etapa chegue
recheada de muita saúde e
novas oportunidades para
concretizar os seus sonhos
mais desejados.

Parabéns Arrones Dainez
Junior, que completa mais um
ano de vida no dia 22.  Você é
uma pessoa especial e é por
isso que merece tudo de bom.
Muita paz e saúde, que a
proteção celestial esteja
contigo. Que você realize todos
os seus sonhos.

Parabéns pastor  Edinaldo Cordeiro Cabral que aniversariou dia
17. Que Deus continue iluminando o seu caminho para que
possa nos guiar pelos melhores passos. E que neste mesmo dia
comemorou o aniversario de casamento com Célia Regina dos
Santos Cordeiro. Que a alegria acompanhe vocês por todos os
momentos e que Deus continue lhes abençoando cada vez mais.
Que a felicidade esteja sempre transbordando nas suas vidas,
que nunca lhes falte saúde e muitas outras conquistas.

Parabéns Sergio Ribeiro que
aniversariou no dia 13. Que os
desejos do seu coração se
tornem realidade, que a
felicidade seja constante em
sua vida, que você continue a
lutar pelos seus objetivos e não
desista nunca.Felicidades!

Prefeito de Suzano anuncia
abertura do Casarão da
Memória

Diretora de Patrimônio
Cultural da pasta, Rita Paiva

Foto:Nubya Lione

Secretário Municipal de Cultura, o vice-prefeito Walmir Pinto
e o prefeito Rodrigo Aschiuchi

Primeira Porta da Igreja
Baruel

Foto: Wanderley Costa/Secop Suzano

Foto:Nubya Lione

Espaço cultural prestigia as
raízes de Suzano com
exposições e acervos sobre
a fundação e o crescimento
da cidade
Em cerimônia oficial, o prefeito
de Suzano, Rodrigo Ashiuchi,
anunciou a abertura do Casa-
rão da Memória Antonio
Marques Figueira para visitação
a partir do dia 26 de setembro.
O espaço cultural celebra a
história e trajetória da cidade
com uma série de exposições,
conteúdos audiovisuais,
acervos fotográficos, entre
outras intervenções que

remetem aos pilares da constru-
ção do município.
A transformação do prédio em
um espaço cultural foi idealizada
pelo chefe do Executivo, pelo
secretário municipal de Cultura,
o vice-prefeito Walmir Pinto, e
pela diretora de Patrimônio
Cultural da pasta, Rita Paiva. O
imóvel, localizado na rua
Campos Salles, 543, no centro,
é um patrimônio arquitetônico de
Suzano que remete à sua
fundação, sendo o primeiro
casarão construído na região.
Em 2020, ele passou por uma
revitalização completa em sua
infraestrutura, nos pisos e nos
sistemas elétricos e hidráulicos,
com um investimento de R$ 210
mil. A intervenção preservou a
configuração original do espaço.
Apesar de concluído, o espaço
permaneceu fechado em
decorrência da pandemia do
novo coronavírus (Covid-19).
Agora, com o avanço da
campanha de imunização, a
unidade se prepara para
receber os suzanenses em uma
celebração à história da cidade.
O evento de anúncio foi realiza-
do em quatro etapas, para evitar
aglomerações e preservar a
segurança dos presentes.
Na segunda-feira (13/09), a
apresentação foi destinada à
primeira-dama Larissa Ashiuchi,
aos secretários municipais e
assessores estratégicos, bem
como aos membros da Câmara
Municipal de Suzano. A ocasião
foi marcada por uma homena-
gem aos parlamentares, com a
instalação de uma placa com a
foto dos 19 membros da Casa
das Leis, uma menção à Suzano
de hoje.
Já na terça-feira (14/09), foram
recebidas as associações
culturais da cidade, entidades
de classe e a Imprensa. A
oportunidade também foi
prestigiada pela família do
patrono Antonio Marques
Figueira, com presença de sua
neta Sonia Maria Marques
Mathias e de seus bisnetos Alex
Marques Mathias, Édson

Abicham Marques Figueira e
Darli Helena Abuchaim Figueira.
Ao visitar o Casarão da Memó-
ria, os cidadãos primeiro
participarão de uma peça de
teatro sobre a origem da cidade,
inclusive com homenagem ao
patrono do espaço. Após a
introdução, eles serão guiados
por agentes municipais pelos 11
ambientes expositivos e técni-
cos, compostos de textos,
objetos históricos e composições
cenográficas que estão expostos
na sala. Cada ambiente traz um
tema com riqueza de detalhes
aos fatos importantes que
compõem a trajetória do
município.
Os espaços temáticos são: a
Sala Suzano, que conta o início
da história do
município; a Sala de Imprensa; a
Sala Casarão da Memória, que
aborda a família Marques
Figueira e a Família Rego; a
Sala Memória Viva, que traz
personalidades que contribuíram
com o desenvolvimento de
Suzano; o Auditório Cine Saci,
usado para a exibição de um
filme de sete minutos sobre o
avanço da cidade; a Sala do
Migrante, que homenageia os
migrantes nordestinos, e a Sala
do Imigrante, que valoriza a
contribuição dos povos japone-
ses, italianos, libaneses, suíços,
chineses e afrodescendentes
para a formação da sociedade
suzanense.No piso térreo, o
visitante ainda pode ter acesso
a um acervo técnico com
digitalização de fotos e docu-
mentos, sala de leitura, bibliote-
ca e atendimento, além de uma
Loja do Casarão, administrada
por artesãos de Suzano e com
produtos temáticos. O espaço
ainda conta com o Café Ferro-
via, também gerenciado pelos
artistas suzanenses, com doces
e alimentos preparados por eles.
A área externa é composta por
seis mesas com ombrelones
dispostas em um pátio
arborizado e um jardim, para
que seja possível sentar e
apreciar o ambiente. O local
ainda conta com uma obra de
arte do artista plástico Mauricio
Chaer e deverá abrigar feiras de
artesanato, de antiguidades,

gastronômicas e também um
Teatro de Bonecos para
crianças.
Em sua fala, o prefeito Rodrigo
Ashiuchi ressaltou que o espaço
tem como missão fazer o resgate
da história e valorizar a atuação
daquelas pessoas que ajudaram
a construir a cidade ao longo
das décadas. Ele ainda desta-

cou a importância de preservar o
passado e cuidar do presente
para que, assim, seja possível
abrir caminho rumo a um futuro
melhor.
Visitação
O Casarão da Memória começa
a receber o público no dia 26 de
setembro.  Os interessados
podem fazer a marcação de data
e horário pessoalmente, na rua
Campos Salles, 543, no centro,
ou por meio do telefone (11)
4748-6949
Vale destacar que é obrigatória a
apresentação do “passaporte da
vacina” para acessar o local. O
documento de imunização deve
constar ao menos a primeira
dose da vacina contra a Covid-
19. No caso das pessoas que
não podem se imunizar por
questões de saúde, será
necessário apresentar compro-
vantes médicos.

Nesta quarta-feira (01/09),
aniversário da cidade, às 15
horas, serão abertas no Museu
Mogiano a Expo Arqueologia e a
1ª Mostra de Artesanias
Mogianas (MAM)
Neste domingo (19/09), aconte-
cerá a primeira edição do
Roteiro do Patrimônio, um
projeto que compreende uma
caminhada pelo Centro Histórico
da cidade no período da manhã,
partindo do marco zero, na
Praça Coronel Almeida e
também uma visita ao Museu
Mogiano.
O passeio começará a partir das
9h e os interessados devem se
inscrever previamente, por meio
de formulário online.
Inscreva-se
O Roteiro do Patrimônio é mais
uma ação de educação

Projeto Roteiro do Patrimônio de
Mogi tem primeira edição

patrimonial, que vem na esteira
do projeto Noites de Mistério -
este, contudo, compreende uma
caminhada noturna, sempre
guiada por um historiador, que
passa em frente prédios e
pontos emblemáticos do Centro
Histórico da cidade, reunindo
contos e lendas que fazem parte
da história de Mogi das Cruzes.
O projeto acontecerá uma vez ao
mês. “Estamos com várias ações
de educação patrimonial, com o
objetivo de levar ao mogiano
mais conhecimento sobre a
história, a memória e a identida-
de da cidade.
Esta é mais uma delas e a
proposta é promover uma
caminhada no período da
manhã, para apresentar aos
cidadãos pontos históricos e
também um dos museus que

temos na cidade”, destaca o
diretor de Fomento e Patrimônio
da Secretaria Municipal de
Cultura, Glauco Ricciele.
O Museu Mogiano reabriu as
portas ao público no dia 31 de
julho e, desde o dia 1º de
setembro, abriga a Expo
Arqueologia e também a Mostra
de Artesanias Mogianas (MAM).
A primeira exibe peças do
acervo arqueológico de Mogi e
do Alto Tietê e a segunda mostra
peças produzidas por artesãos e
artesãs da cidade.
O Museu Mogiano fica no
Casarão do Carmo, na rua José
Bonifácio, 516 - Centro Histórico.
Mais informações sobre o
projeto Roteiro do Patrimônio e
sobre os museus da cidade
podem ser obtidas pelo telefone
4798-6910.

Prefeitura de Arujá Realiza o 1º
Encontro de Cosplay
A Prefeitura de Arujá realizará
o 1º Encontro de Cosplay na
cidade. O evento ocorrerá no
próximo dia 26, a partir das
14h horas, na Estrada PL do

Brasil (em frente à Sorveteria
Natureza). Na data, também
será realizado um concurso
de Cosplay. Para participar,
basta se inscrever no dia do

evento. A inciativa é coorde-
nada pela Secretaria Munici-
pal de Cultura e seguirá todos
os protocolos sanitários
contra a Covid-19.

Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...
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Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...

Carmen Cecilia
Nogueira Beda

Sócia  do Epaminondas
Nogueira -Sociedade de

Advogados

DR. Epaminondas
Nogueira
Advogado, membro do Instituto
Brasileiro de Direito
Previdenciário, socio fundador
do Instituto de Direito Social
Cesarino Junior, associado da
seguintes entidades: AASP
(Associação dos Advogados de
São Paulo), AAMC (Associação
dos advogados de Mogi das
Cruzes-Fundador), ACRIMESP
(Associação dos Advogados
Criminalistas do estado de São
Paulo- Seção de Mogi das
Cruzes-Conselheiro, AATMC
(Associação dos Advogados
Trabalhistas de Mogi das
Cruzes.)

Fábio Ap. Doll de
Moraes, TENENTE CORO-
NEL DA RESERVA. Mestre em
ciências Policiais de Segurança
Publica, Auditor do Prêmio
Polícia Militar da Qualidade,
Cursos de Cinotecnia, Negocia-
ção em Crises com Refém,
Transito Urbano, Instrutor de
Direitos Humanos voltados à
atividade Policial, no 35º BPM/M,
Itaquaquecetuba.

BCP / Loas para
pessoas idosas

O BCP / Loas é um benefício
assistencial que o governo
paga aquem está em situação
de risco, por isso não é
qualquer um que pode pedir o
benefício, para ter direito são
necessários preencher alguns
requisitos.
Apesar de ser um benefício
assistencial o pedido é realiza-
do ao INSS, através do
aplicativo ou do site, portanto, o
primeiro passo é realizar o
cadastro.
Em se tratando de pessoa
idosa, o primeiro requisito é ter

a idade, mínima que a legisla-
ção determina, que é de 65
anos, independentemente de
ser homem ou mulher.
Outro requisito é que não esteja
o requerente, recebendo outro
benefício do governo, como
aposentadoria ou pensão por
morte, por exemplo.
Existem requisitos
socioeconômicos para paga-
mento do BCP / Loas, assim, é
preciso comprovar a completa
impossibilidade de se sustentar
sem que receba o benefício.
O reconhecimento da incapaci-
dade econômica é realizado
pelo INSS, através de uma
perícia onde um funcionário do
serviço social vai à residência
do requerente, para verificar as
condições de moradia e renda
da família.
Em geral o BCP / Loas é um
benefício que para ser concedi-
do tem como base a renda
familiar, assim uma família tem
que ter, para cada pessoa que
mora na residência uma renda
mensal inferior ao valor de R$
275,00. Somados todos os
salários e outras fontes de
renda e dividido pelo número de
pessoas o valor por pessoa
tem que ser inferior a ¼ do
salário-mínimo.
Para o caso do idoso, o
Estatuto do Idoso, determina
que se considere apenas a
renda do idoso, deixando de
lado a renda familiar, assim, em
teoria, o benefício seria pago ao

idoso, maior de 65 anos, que
não tenha nenhuma outra fonte
de renda e viva dentro de
condições entendidas como de
miserabilidade.
O INSS em geral nem sempre
reconhece que deva ser
considerada apenas a renda
do idoso, assim em caso de
negativa, para o receber o
benefício, será necessário
entrar com uma ação judicial.
Concedido o benefício a cada
dois anos em média, o INSS
pode determinar a realização
de nova perícia, para aferir se
houve alteração da condição
econômica do beneficiário.
A falsa declaração de situação
de miserabilidade ou a simula-
ção de situações para receber
o BCP / Loas, pode gerar
vários problemas futuros, isto
porque, se recebido de forma
indevida o INSS pode cobrar de
volta as parcelas que tenham
sido pagas, além de se tratar
de crime contra a União,
tipificado como estelionato.
É fraude o casal simular estar
separado para receber o BCP /
Loas, e, pode ter
consequências sérias, como
até a impossibilidade de
receber uma pensão por morte
mais a frente ou ainda uma
herança em algum imóvel, por
isso, é preciso tomar muito
cuidado com pessoas que
apresentam soluções milagro-
sas.
Ter registro no Cadastro Único

de Programas Sociais do
Governo Federal -CadÚnico,
também é um requisito para
que se esteja apto a receber o
BCP / Loas.
Importante, ressaltar, que para
receber o BCP / Loas, não é
necessário que a pessoa tenha
contribuído para o INSS,
trabalhado com carteira
assinada. E é por isso também,
que o BCP / Loas, não é
transmitido em caso de
falecimento, assim, por
exemplo, se  um casal um
recebe BCP / Loas na condição
de idoso, o que sobreviver não
poderá acumular dois benefíci-
os, dois .BCP / Loas, ou um
BCP / Loas e uma aposentado-
ria ou pensão por morte.
Para pedir qualquer benefício
ao INSS, o requerente pode
fazer sozinho sem a necessi-
dade de um intermediário, mas
nada impede a contratação de
um advogado que poderá
orientar sobre a documentação
necessária e como deve ser
apresentada.
A orientação de um advogado, é
fundamental, para ter os
esclarecimentos e apoio
necessários na busca pelo
reconhecimento do direito, e, na
área previdenciária mais
ainda!!!

André Luiz Costa de
Melo-  Escrivão de
PolÍcia- DP Central de
Suzano

Maria foi acometida por
violenta frustração  pelo
resultado obtido no vestibular
que tanto almejava. Meses de
estudo e não conseguiu a
sonhada classificação.
Pensou em desistir, vendo
em si própria fracasso.
Desanimada, isolou-se em si,
mal comia, pouco saía de

Superação
casa. Não aceitava  resultado
diverso do esperado "êxito".
Desconsolada, resolveu
passar alguns dias na
chácara do avô, ambiente
bucólico, clima favorável e
desprovido do stress urbano.
O idoso, com pouco estudo
mas rico na sabedoria, ao
deparar-se com a melancolia
de Maria, chamou-a para
conversar na campina
próximo a um riacho. Assen-
taram-se em um cepo de
madeira, abaixo de um ipê
amarelo florido. A tristeza da
garota a impedia de ver a
formosura da árvore, intensa-
mente florida.
Ao narrar o acontecido ao
avô, o velho sábio admoestou
a neta, lembrando que ela
não foi a única reprovada. Se
somada a quantidade de
vagas, pouco mais de uma
centena, certamente que
milhares de pessoas que,
assim como MARIA, almeja-

Falo por mim e sob a cautela
de minha consciência
Ai estamos nos em meados
de setembro, mais um dia
sete de setembro muito bem
festejado, com libertação e
muita festa popular, milhões
na Paulista, na Esplanada
dos Ministérios, por toda
parte o verde e o amarelo se
sobrepondo às vicissitudes
do dia a dia.
Uma curiosidade sobre a
nossa  Bandeira Nacional, ela
é uma das poucas que não
tem a cor vermelha em sua
paleta de cores.
Normalmente a cor vermelha
representa sacrifício e luta
pelos valores de um povo,
nas bandeiras nacionais, mas
em nossa bandeira esses
valores estão representados
pelo dístico "ORDEM E
PROGRESSO", forma
abreviada do lema positivista
formulado pelo filósofo
francês Auguste Comte:"O
Amor por princípio e a Ordem
por base; o Progresso por
fim".
Sim o Brasil é um país
positivista. Mesclou a origem
imperial com as cores verde
e amarelo com o dístico
positivista, o azul e as
estrelas demonstram a visão
voltada para o elevado e
brilhante futuro, são algumas
reflexões que faço ao con-
templar nossa linda bandeira.

HOMERO OU
SÓFOCLES?

vam a vaga e não foram
contemplados. Mas o tempo
por ela desperdiçado por
sofrimento, poderia ocupá-lo
com estudos, pois a vida
concede inúmeras oportuni-
dades.
Para ilustrar a tese do sábio
avô, ele perguntou a neta se
ela lembrava de como era a
árvore da qual eles estavam
embaixo. A menina disse que
era apenas um tronco com
galhos secos e poucas
folhas, semelhante à paisa-
gem da caatinga. Redarguiu
o idoso: e hoje? Como a vê?
A menina observou que a
árvore, que imaginou anteri-
ormente estar morta, ostenta-
va vasta florada. Extensos
ramalhetes naturais de
amarelo vivo. Imprimia na
paisagem belo cenário
dentre as pastagens
verdejantes e, em dueto com
o sol, destacava-se ainda
mais o amarelo. A árvore era

Neste mês também lembra-
mos o 11 de setembro há
vinte anos que abalou os EUA
e o mundo.
A lição que tiro é que real-
mente "o preço da liberdade
é a eterna vigilância" como
preconizava Thomas
Jefferson, as intentonas
contra o estado democrático
de direito são continuas e
frequentes, vá lá que é do
caráter humano procurar o
bem próprio antes do bem
comum, mas tudo tem limites.
A nossa constituição prevê
que todos são iguais perante
a lei, infelizmente alguns se
acham mais iguais que
outros, pior ainda quando
estes se acham na posição
de julgar.
Alguns estão a frente de
batalhas Homéricas para
melhorar as condições de
vida do nosso tão calejado
povo, outros em idílios
Sofocliano orbitando o
próprio umbigo.
A nossa pátria amada está
em vias de grandes transfor-
mações políticas, quiçá um
novo amanhecer para o ano
em que o completamos dois
séculos de Independência.
Do Grito do Ipiranga até hoje
muito mudou, mas as forças
que impulsionaram o braço a
levantar a espada nas
margens do córrego continu-
am pungentes.
O ano de 2022 será coroado
de glorias, em todas as
áreas, comerciais, políticas,
sociais etc... o que foi con-
quistado até aqui não será
perdido, nossa constituição é
linda e cidadã, está acima de
todos exceto Deus.
Todos temos direitos e
garantias individuais e
coletivos assegurados pela
carta magna e nada nem
ninguém poderá suprimi-los
por capricho pessoal.
Vamos refletir profundamente
o que representa o mês de
setembro para nossas vidas,
porque logo estaremos no
último trimestre e sabemos
que tudo dá uma
desacelerada com a proximi-
dade da chegada do
escaldante verão de um país
tropical.
É o meu desejo que
todos sejam abençoados e
iluminados por Deus hoje e
sempre.

um singelo exemplar da
grandiosidade da natureza.
O avô, percebendo que o
cenário abrandara o coração
da garota, conquistando
novamente um sorriso,
aproveitou o momento e
aduziu: --- A árvore, antes da
primavera,  que   apenas
representava galhos nus, era
imperceptível ante a vasta
vegetação. Mas persistiu, até
que no momento certo,
floresceu. Tudo tem seu
momento, mas para que haja
vitória, a luta tem que ser
constante.
A garota, após a conversa
com o avô, despojou-se da
tristeza e foi acometida de
novo elixir de ânimo.
Conscientizou-se de que a
desmotivação não a levará a
nada e que se continuar nas
constantes lutas pelos
sonhos, certamente chegará
o momento da obtenção dos
louros da vitória.

TRABALHAMOS COM TODOS
OS RAMOS DE SEGUROS

Rua Benjamin Constant, 1109
Centro -  Suzano 4741-4800


